



南相馬市立石神第一小学校

令和2年12月 2日発行

男子20名 女子38名
計58名



◇◇◇ 授業参観・餅つき体験のご協力ありがとうございました ◇◇◇

11月28日(土)、今年度初めての授業参観日でしたが、多くの保護者の方に参観していただきありがとうございました。授業の様子やお子さんの成長した姿に驚かれた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。また、授業参観後の餅つき体験では、PTA本部役員、学年委員、協力者のお陰で、子どもたちは餅つきをしたり、つくたてのおもちを食べたりと心もお腹も大満足でした。

また、11月も様々な教育活動を実施することができました。その一端を紹介いたします。



さすがお父さん 力強い!!



おいしくな~れ! 愛情たっぷりの味付け



つくたてのお餅 おいしいね!!



4日(水) 1・2年
食に関する指導



5日(木) 4年
生涯学習まちづくり出前講座
「二宮尊徳・富田高慶の教え」



24日(火) 5・6年
食に関する指導



25日(水) 5・6年 森林環境学習
ティッシュホルダー付き うさぎのごみ箱



26日(木) 年末助け合い募金
社会福祉協議会へお渡ししました



27日(金) 5・6年 生け花教室
「才能あり」の人がたくさんいました

◇◇◇ 避難訓練をしました ◇◇◇



避難訓練についての講評



初期消火の訓練

12月1日(火)に第1回避難訓練を実施しました。地震発生後、家庭科室より出火したと想定でした。子どもたちは、お:押さない、は:走らない、し:しゃべらない、も:もどらないの「お・は・し・も」を守りながら避難することができました。消防署員の方からは、「あわてない」「あせらない」の「あ」も大切にするようご指導がありました。初期消火では、「ピ・ノ・キ・オ」、ピンを抜く、ノズルを抜く、気持ちを落ち着かせるのご指導がありました。